

大人のための情報モラル通信

家庭で最初に取り組む対策について

大人のための情報モラル通信は、子どもたちの安心・安全なインターネット利用に向けて、学校の先生方と保護者のみなさま、地域のみなさまに「大人としてできること」を考えていただく為の資料です。

新年度初頭は、新たにスマートフォンを使い始める子どもたちが増える時期です。その際、「スマホの使い方のルール」を決めるご家庭も少なくないでしょう。

「ネットでの誹謗中傷」「ネットでの犯罪被害」「ゲーム課金」等、保護者としては気になるポイントが多数あり、頭を悩ませている方もいらっしゃるかと思います。



そのような場合は、まず「**時間**」と「**アプリのインストール(購入)**」を気にかけてください。この2つをしっかりと見守るだけで、トラブルの確率をかなり低くすることができます。

スマートフォンは「アプリ」が全てです。多くの魅力的な無料アプリが、利用者の生活時間を無限に奪いかねません。子どもが1人でその魅力に抗うのはとても困難です。



★管理機能を軸にしたコミュニケーション★

具体的には、「**スクリーンタイム(iPhone)**」「**ファミリーリンク(Android)**」というスマホの管理機能で「時間制限」と「インストール(購入)制限」を行って下さい。

その場合、子どもがアプリをインストールしたい時などは、保護者にお願いするしかありません。制限により子どもの楽しみを一方的に奪うのではなく、子どもにアプリの内容や使う理由を説明してもらい、ルール作成も含めて親子で一緒に考えてみましょう。



スマホ機能の根幹部分の管理により、**構造的に子どもから保護者へコミュニケーションを取るようにすることがポイント**です。管理機能に不案内な場合は「ユーチューブ」で、上で紹介した管理機能の名称で調べると、設定や利用方法を動画で見ることができます。